

En nuestro Jardín del Tacto vas a poder descubrir plantas con diferentes texturas, pero ¡ten cuidado! ya que algunas tienen espinas que realmente son sus hojas modificadas.

Aloe Vera – Aloe Barbadensis



Originaria de las Islas Canarias y de la Isla de Madeira. Planta de hojas carnosas en roseta de color verde azulado o grisáceo. En verano surgen tallos con flores amarillas. Le gusta el sol. Requiere poco agua y temperaturas superiores a 0°C. Considerada desde tiempos remotos como “planta milagrosa” porque alivia problemas de salud.

Usada en cosmética por su contenido en aceites. Su gel contenido en las hojas se usa para el tratamiento de quemaduras, cortes y heridas, picaduras de insectos, dolores musculares o reumáticos, etc.

Echeveria- Echeveria Elegans

Llamada Rosa de alabastro por su parecido con el color de la piedra. Originaria de México, donde se encuentra en peligro de extinción. Necesita muy poco agua con riego moderado en verano y nulo en invierno. Es mejor ubicarla a pleno sol. Floración en primavera. Reproducción por esqueje al comenzar el verano.



Adromischus – Adromischus Cooperi



Planta originaria de Sudafrica con flores pequeñas y de color blanco. Florece en primavera y saca las hojas nuevas en otoño. Ubicación a pleno sol y necesita poco riego. Multiplicación fácil por esqueje o enraizamiento de sus hojas. Hay que tener cuidado al tocar las hojas porque se caen muy fácilmente.

Aeonium – *Aeonium arboreum*



La mayoría de los aeonium son nativos de las Islas Canarias donde hay mas de 30 especies. Planta que puede alcanzar el metro de altura. Desde el invierno a la primavera presentas flores de color amarillo intenso agrupadas en espiga. Después de la floración la planta sufre un marchitamiento y algunas especies mueren. Cultivar a pleno sol y poner en invernadero en la época de heladas. Regar cada 15 día y casi nulo en invierno.

Euphorbia – *Euphorbia Ammak*



Llamada “cancelabro africano” es típica de las regions secas de Africa y Asia. Ubicación a pleno sol y con riego escaso siendo casi nulo en invierno. Para evitar que crezca en invierno porque las partes que se desarrollasen serían blandas, hay que tenerla en un sitio fresco. Reproducción por esquejes de tallo.

Kalanchoe Thyrsiflora



Hay gran variedad de especies dentro de los kalanchoes. Son plantas que demandan pocos cuidados. Hay ejemplares con hojas grandes y otros con hojas pequeñas. En épocas de calor hay que esperar a que la tierra se seque para regar. Apenas riego en invierno. Floración a mediados de primavera. El color de sus hojas variará en función de la luz que reciban. Si ésta es muy intensa, las hojas se volverán rojizas.

Otros Kalanchoe:

Kalanchoe 'Tessa'



Es una excelente planta, tremendamente decorativa para cultivar en cestas o macetas colgantes.

Le gusta las ubicaciones muy luminosas y a poder ser que pueda recibir algunas horas de sol directo sobre sus hojas.

Tiene un denso follaje compuesto de hojas gruesas y suculentas, alargadas, de color verde intenso, con los bordes ampliamente dentados. La exposición al sol hace que las hojas varíen la tonalidad a un verde rojizo.

Kalanchoe beharensis



Nos encontramos ante una extraordinaria planta perteneciente a la extensa familia de las Crasuláceas, que forma matas espaciosas y redondeadas.

Casi todos los representantes de esta especie proceden de Madagascar.

Puede alcanzar una considerable altura, si se deja que la planta adquiera su dimensión real supera los 3 metros, aunque no resulta difícil mantenerla más pequeña, cortando las puntas de los tallos cada primavera.

Kalanchoe blossfeldiana



Dentro de este grupo de especies suculentas, existen plantas verdaderamente fascinantes, algunas de las cuales se cultivan por las atractivas hojas y otras por las abundantes y coloridas flores.

La especie más conocida es el Kalanchoe blossfeldiana, esta planta es originaria de Madagascar. Alcanza unos 30 cm de altura y tiene hojas gruesas, suculentas, de color verde oscuro, miden unos 8 a 12cm de largo.

Kalanchoe millotii



Este es un pequeño sub-arbusto que no alcanza una altura excesiva. Las gruesas hojas nacen enfrentadas y tienen en los bordes unas pequeñas terminaciones dentadas. Tanto las hojas como los tallos son de color verde grisáceo y están totalmente cubiertos de una pelusa blanquecina, que le confiere un tacto suave. Los excesos de agua le perjudican sobremanera, por eso es preferible que pasa un poco de sed. Se reproduce con facilidad a través de esquejes de tallo, hoja o bien de los vástagos que surgen en las plantas viejas.



Kalanchoe pumila Esta variedad de Kalanchoe es verdaderam ente peculiar por su fácil cultivo y sus carnosas hojas perennes, de color verde grisáceo con los bordes ondulados. Suele tomar un porte de pequeño arbusto redondeado de baja altura. Es una magnífica opción para jardines rocosos.

Se muestra una planta robusta en cuanto a las temperaturas altas y al pleno sol, tolerando bastante bien las temperaturas frías; en el caso de las heladas tendrán que ser pasajeras y no muy intensas.

Thelocactus setispinus



Especie muy fácil de encontrar en el mercado y de fácil cultivo.
 Floración de color amarillo con centro en rojo y bayas de color anaranjado.
 Proteger en primavera del sol fuerte.
 Escaso riego manteniéndolo seco en invierno.
 Reproducción por semillas.

Echinocactus grusonii



Originaria del centro de México es uno de los cactus más conocidos.
 Cactus esférico cubierto de afiladas espinas amarillas que alcanza un tamaño de hasta 80 cm de diámetro.
 Florece en verano y solo los ejemplares adultos. En interior raramente florece.
 Fácil de cultivar llegando a vivir 100 años
 Requiere mucha luz y escaso riego.

Gymnocalcyum mihanovichii



Originaria de Paraguay.
 En lo alto del tallo surge un racimo de glóbulos rosados, rojos anaranjados o amarillos.
 Prefiere semisombra en los meses cálidos y sol en invierno.
 Multiplicación por injerto.
 Riego escaso, especialmente en invierno.